

Gemeinde Zierow

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Zierow vom 16.09.2020

Top 5 Vorstellung eines Vereins

Frau Auth und Frau Klöppel stellen ihren gemeinnützigen Verein vor. Auf eigenem Grundstück haben die Vereinsmitglieder Erdhügel aufgeschüttet. Auf dieser Fahrrad-Cross-Strecke können sich die Kinder treffen und ihre Freizeit dort verbringen.

Die Vereinsmitglieder und die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass die Fahrrad-Cross-Strecke eine ungünstige Lage hat (viel befahrener Kreuzungsbereich) und somit eine Gefahr für die Kinder darstellt, die sich auf dem Weg zur Cross-Strecke befinden oder auf dem Weg nach Hause sind.

Der Verein hat bereits das Aufstellen von Warnschildern beim Ordnungsamt des Amtes Klützer Winkel beantragt. Das Amt wird gebeten, den Bearbeitungsstand darzulegen.

Der Verein bittet die Gemeinde um Hilfe bei der Suche nach einem anderen Standort für die Fahrrad-Cross-Strecke. Der Bauausschuss und die Gemeindevertretung sollen in Ihren Sitzungen dazu beraten.